
 

1 

Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

9. Februar 2021 

Sitzungsbeginn: 19:07 Sitzungsende: 19:56 

Protokoll: Francisca 

Anwesende: Lena, Nina, Simon, Helene, Robin, Vera, Malte, Alexander (Gast), Eveline, Ernst, Lukas, 

Anna-Lena 

TOP 0 

  Redeleitung 

● Simon 

  Fachschaftsdienst 

● 16.02.2021: Robin und Nina 

● Soll der FS Dienst noch wöchentlich stattfinden? Diskussion wird auf nächste Woche verschoben. 

  Kommentare und Stänkereien 

• ACF: Offiziell wurde aus Kostengründen der DDA-Goldversuch durch Nanosilber ersetzt.Gespräch 

mit Prof. Simon: Die Studis die nicht bestanden haben, haben auch die Vorprobe nicht bestanden.  

• Studis die nicht bestanden haben, haben jetzt auch die Spektren bekommen. 

 

  Berichte 

● Ernst berichtet vom Gespräch mit Aline:  

− Zwei unterschiedliche Klausuren (Didaktik?) 

− Inoffizieller Gespräch mit Krieg: Spannungen in den Gremien der Chemie 

− MMAC:Anwesenheitspflicht nur für max. 30 Personen gedacht, Umstellung auf Seminar. 

− EPG oft erwähn 

● Ernst berichtet weiter: 

− Auswertung von Online Lehre: Gespräch mit Anja 

− RKL will Klausuren an den geplanten Termine stattfinden lassen.  

− Mögliche Lösung: Im SoSe Klausuren zu schreiben? Müsste aber im PA besprochen 

werden. 

● Simon berichtet vom Evaluierungsseminar: 

− CP haben das Modul nicht die Prüfung 

− Grundlagen wurden erklärt 

● Eveline berichtet Studiinformationstag: 

− Über 200 Besucher 

− Gutes Feedback von den Schülern 

− Die Mehrheit hat sich über Probleme in der Technik beschwert. 

− Vorbereitungszeit war knapp 

− Ab und zu Unübersichtlichkeit  

− Überdurchschnittlich viele Besucher in der Chemie 
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● Vera berichtet: 

− Videos waren allgemein erfolgreich, könnte mehr Teilnehmer geben. 

 

  Post und Protokolle 

● Protokoll vom 02.12.21 wurde mit Korrekturen mit 12 ja-Stimmen und einer Enthaltung beschlossen 

● Niemand war Post holen 

  Finanzen 

● - 

  To-Do und Aufgaben 

● Alles erledigt  

  Public Service Announcement 

● Ernst weiß nicht, wie man die Programme von angewandte Computerchemie benutzt und wollte es 

auch der ganzen Welt mitteilen. 

● Eveline und Franci hatten ihr letzten Saalputz, Eveline passt noch immer in den Abzug 

  Wanderpokal 

● Keiner verdient Wanderpokal 


